

BUILDING A BETTER ONTARIO BÂTIR UN ONTARIO MEILLEUR

Convention Capsule 3

48th Annual CUPE Ontario Convention - Toronto Sheraton Centre.

May 27th 2011

STAND UP FOR PUBLIC SERVICES – MOIST TO DELEGATES

Sound strategy, smart thinking and strong solidarity are key to turning back the current tide of attacks by the right, said CUPE National President Paul Moist, addressing convention Friday afternoon.

Citing recent examples in the municipal, social services and health care sectors in Ontario, Brother Moist illustrated the importance of our members working together with strong leadership to fight back against contracting out, budget cuts and attacks on public sector workers. Moist also took aim at Toronto's Mayor Rob Ford's attacks on public services. "We were here long before you were elected and we will be here long after you are gone," said Moist to loud applause from the floor.

Brother Moist also thanked outgoing National Secretary-Treasurer Claude Généreux, who recently announced that he will not seek re-election in the upcoming national convention. "Brother Claude's strong leadership over the past 10 years has helped



strengthen our finances and built a \$50 million strike fund to help us fight smart and win strategically, against attacks on the public sector and our members," said Moist.

"It is important to have one strong voice," said Moist. "You have the full weight of Canada's largest union supporting you as we stand up for public services." Currently with 608,000 members across Canada in different sectors, Moist proudly announced that by Vancouver's National Convention in late October, CUPE will have over 615,000 members.

**NEXT YEAR'S CONVENTION WILL TAKE PLACE MAY 23 – 26 AT CEASAR'S WINDSOR
SEE YOU IN WINDSOR!**

Day 4-Mark the time

8 a.m.-9 a.m.—Women's Caucus—Conference Room F

10 a.m.—Youth Camp Report Back—Convention Hall

11 a.m.—Final Debate and adoption of the Action Plan—Convention Hall

1 p.m.—Adjournment!

WE NEED TO BUILD A BROADER COALITION

After a warm welcome from convention delegates, Ontario Federation of Labour president Sid Ryan warned of the dangers of a rightward shift in the electorate in Canada, citing the recent election of the Harper majority, with record numbers in Ontario, the election of rightwing mayor Rob Ford in Toronto, and the rise of Conservative Leader Tim Hudak in the polls. “They don’t stand for any of the values and ideals of our movement, and we need to connect with our communities like never before to stop the right’s attacks on workers and the demonizing of public sector unions in particular.”



Brother Ryan urged CUPE and other unions to reach out to allies in the community, like tenant groups, poverty activists, transit activists, farmers, environmentalists and parents looking for good childcare, as well as other social justice groups. “We need to connect with our communities not just at election time, but between elections – together we need to build a broad-based coalition for social justice, and I know we can do that.”

AWARD WINNER URGES LOCAL UNIONS TO INVEST IN WSIB, INJURED WORKERS EDUCATION

“Injured workers are very vulnerable. They often don’t know their rights,” said Lise Morrissette the 2011 recipient of the CUPE Ontario WSIB-Injured Workers Award. A medical secretary at Sudbury Regional Hospital for the last 20 years, Morrissette told delegates that while she is honoured to receive the award, “when I first started doing this work in our local CUPE 1623, it was not with idea of receiving accolades.”



Work-related injuries are on the rise in all our workplaces, particularly in hospitals, where “injury rates are astronomical,” said Morrissette. She urged local unions to invest in WSIB education for interested activists, in order to better support injured workers. “When workers are injured they should get well, not worry about manoeuvring through paperwork or rights under law. That’s the job of local unions,” she added.

CUPE 1623 president Dave Shefontiuk thanked Morrissette on behalf of all the members of his local. He urged CUPE local unions “to spend the money on education for members to help injured workers.”

The convention capsule was produced by:

Kevin Wilson—Editor
Patricia Vanderputt—Production
James Chai—Robert Lamoureux—Christian Martel—Stella Yeadon
Translation by Brian Bickford

BUILDING A BETTER ONTARIO BÂTIR UN ONTARIO MEILLEUR

CAPSULE DE LA CONVENTION—JOUR 3

48th Annual CUPE Ontario Convention - Toronto Sheraton Centre.

May 27th 2011

Protégez les services publics, dit Moist aux délégués

Une bonne stratégie, bien réfléchir et une forte solidarité sont essentiels pour confronter les attaques de la droite, dit le Président du SFCP National Paul Moist quand il a adressé la convention vendredi après-midi.

En citant des exemples récents des secteurs de soins de santé, municipaux et services sociaux en Ontario, confrère Moist a illustré l'importance du travail solidaire de nos membres avec un fort leadership qui luttera contre la sous-traitance, les coupures budgétaires et les attaques sur les travailleurs du secteur public.

Moist a aussi parlé des attaques du Maire de Toronto Rob Ford sur les services publics. « Nous étions déjà ici quand vous avez été élu et nous serons encore ici quand vous serez parti, » dit Moist pendant de forts applaudissements de la part de l'assemblée.

Confrère Moist a aussi remercié le secrétaire-trésorier national Claude Généreux, qui a récemment annoncé qu'il ne cherchera pas une réélection au prochain congrès national, car il va prendre sa retraite. « Le leadership solide de confrère Claude au cours des 10 dernières années a aidé à



améliorer nos finances et à bâtir un fonds de grève de 50 millions de dollars pour nous aider à lutter intelligemment et à gagner stratégiquement contre les attaques sur le secteur public et nos membres, » dit Moist.

« C'est important d'avoir une forte voix, » dit Moist. « Vous avez tout le soutien du syndicat le plus grand au Canada quand vous protégerez les services publics. » Présentement, avec 608 000 membres à travers le Canada dans de différents secteurs, Moist a fièrement annoncé qu'avant le prochain congrès national à Vancouver à la fin octobre, le SFCP aura plus de 615 000 membres.

L'année prochaine, le congrès aura lieu du 23 au 26 mai à Caesar's Windsor À Windsor!

4ème jour – Prenez ces heures en note!

- 8h00 à 9h00 — Caucus des femmes — Salon Conference Room F
- 10h00 — Rapport du camp de jeunes — Salon Convention Hall
- 11h00 — Débat final et adoption du plan d'action — Salon Convention Hall
- 13h00 — Ajournement!

Nous devons bâtir une plus grande coalition

Suite à une bienvenue chaleureuse de la part des délégués au congrès, le Président de la Fédération de travail de l'Ontario Sid Ryan a averti des dangers d'un déplacement vers la droite dans les élections au Canada en citant l'élection récente d'une majorité Harper, avec un record en Ontario, l'élection du maire de droite Rob Ford à Toronto et les bons résultats des sondages pour le chef Conservateur Tim Hudak. « Ils ne représentent pas les valeurs et idéaux de notre mouvement et nous devons avoir un meilleur rapport avec nos communautés pour arrêter les attaques de droite sur les travailleurs et la diabolisation des syndicats du secteur public. »

Confrère Ryan a prié au SCFP et aux autres syndicats de s'unir aux alliés communautaires, comme les groupes de locataires, les militants contre la pauvreté, les militants pour les systèmes de transport, les agriculteurs, les écologistes et les parents à la recherche de bons soins à l'enfance, ainsi que d'autres groupes de justice sociale. « Nous devons établir un lien avec nos communautés, pas juste au moment des élections, mais entre chaque élection aussi – ensemble, nous devons bâtir une plus grande coalition pour la justice sociale et je sais que nous allons réussir. »



Récipiendaire de prix implore les sections locales d'investir en CSPAAT et l'éducation

« Les travailleurs blessés sont très vulnérables. Souvent, ils ne connaissent pas leurs droits, » dit Lise Morrissette, récipiendaire du prix du CSPAAT-travailleurs blessés du SCFP Ontario en 2011. Un secrétaire médical à l'Hôpital régional de Sudbury pendant 20 ans, Morrissette a dit aux délégués que bien qu'elle soit reconnaissante de ce prix, « quand j'ai commencé à faire ce travail pour la section locale 1623 du SCFP, ce n'était pas pour recevoir des louanges. »

Il y a une augmentation de blessures professionnelles dans tous les milieux de travail, surtout dans les hôpitaux, où les « taux de blessures sont astronomiques, » dit Morrissette. Elle prie les sections locales d'investir en éducation sur le CSPAAT pour les militants qui s'intéressent à ce domaine, afin de mieux appuyer les travailleurs blessés. « Quand les travailleurs sont blessés, ils doivent guérir et ne pas s'inquiéter de toute la documentation à gérer ou des lois à respecter. Ce travail appartient aux sections locales, » dit-elle.

Le Président de la section locale 1623 du SCFP Dave Shefontiuk a remercié Morrissette de la part de tous les membres de sa section locale. Il a prié aux sections locales du SCFP « de dépenser l'argent sur l'éducation pour les membres pour desservir les travailleurs blessés. »



La capsule de la convention a été créée par :

Kevin Wilson — Rédacteur en chef
Patricia Vanderputt — Production
James Chai— Robert Lamoureux—Christian Martel—Stella Yeadon
Traduction par Brian Bickford